

arcade

IMM COLOGNE
**INNOVATIVES
GALERIE-KONZEPT**

ARCADE-UMFRAGE
**ZUVERSICHT TROTZ
UNSICHERHEITEN**



BRÜHL
**CELEBRATE
COMMUNITY**

Trend Preview 2023

Pink • Hot • Organic

MMFA

Das ist jetzt bei mehrschichtig modularen Bodenbelägen angesagt

Nachhaltigkeit hat sich zu einem zentralen Aspekt bei der Herstellung von Bodenbelägen entwickelt. Auch die Mitglieder des Verbands der mehrschichtig modularen Fußbodenbeläge (MMFA) haben sich diesem Thema angenommen. So greifen immer mehr Hersteller auf nachhaltig bezogene Materialien zurück.

Manche Produkte erleben dabei seit einigen Jahren großen Aufwind, wie z.B. „Rigid-Klick“-Böden. Dank ihrer einfachen Installation und Pflege sowie ihrer Rezyklierbarkeit werden sie bei Verbrauchern immer beliebter.

Zudem investieren die MMFA-Mitglieder kontinuierlich in Forschung und Entwicklung, um neuartige Lösungen für die mehrschichtig modularen Fußbodenbeläge von morgen über ihren gesamten Lebenszyklus auf den Weg zu bringen. Dabei ist der Blick stets auf Technologien und Materialien gerichtet, die es den Produkten ermöglichen,

hohen Anforderungen auch im Hinblick auf Haltbarkeit, Wasserdichtigkeit, Qualität und Ästhetik gerecht zu werden.

Das Thema Gesundheit ist ein weiterer wesentlicher Aspekt auf dem eingeschlagenen Weg einiger Mitglieder. Dies beinhaltet die Einbeziehung von mehr natürlichen und nachwachsenden Rohstoffen wie Kork, Holz, Naturkautschuk und anderen Faserarten. Dezentale Holzdesigns und Steineffekte, matte Verarbeitungen, rustikale Muster und feine Äste und Risse bestimmen derzeit die Nachfrage. Neben das zunehmende Umweltbewusstsein gesellt sich zudem die Würdigung traditioneller Handwerkskunst.

Die prognostizierte Farbpalette für 2023 untermauert die „friedvollen“ Dekore. Neutrale, helle, wohnliche Farben liegen im Trend – Pastelltöne, sanftes Grau und warme erdige Farben, die sich allesamt in einer natürlich matten Ausführung präsentieren.

Ferner erfreuen sich breitere Dielenformate zunehmender Beliebtheit, die für ein ruhiges Ambiente sorgen. Fußböden mit Fischgrät- und Chevron-Muster oder Verzierungen werden von den Kunden weiterhin favorisiert, die auf eine moderne Innenraumgestaltung setzen. www.mmfa.eu

Links: Der „Comfort“-Boden von Egger ist ein Kork-Laminat. Unten: Klick-Designboden „Disano Smart-Aqua by Haro“ von Hamberger.



WOHNGESUNDHEIT DAS BESTE FÜR MEINE FAMILIE

Den Alltag zu Hause leben mit Materialien, die in jeder Hinsicht unbedenklich sind. Zu jeder Zeit tief durchatmen können – all das bedeutet Wohngesundheit. Dazu leistet PURLINE Bioboden einen wichtigen Beitrag, denn er gibt keine schädlichen Stoffe an die Raumluft ab.



PURLINE Bioboden Nachhaltig und wohngesund

- frei von schädlichen Ausdünstungen
- Cradle-to-Cradle® zertifiziert
- mit vielen Umwelt-Siegeln zertifiziert
- leise und geruchsneutral
- fußwarm und gelenkschonend
- basiert auf dem Hochleistungsverbundwerkstoff ecuran
- Made in Germany: ohne Zusatz von Chlor, ohne Weichmacher und ohne Lösungsmittel

Die neue Wohn'gesund Kollektion

- 26 Traumdekore für den privaten Einsatzbereich
- Bewährtes „3 in 1“ System: Zum Kleben, Klicken und als Multi-Layer erhältlich
- NEU: Ein Produkt in zwei Ausführungen: PREMIUM und BASIC
- NEU: Interior-Farbempfehlung zu jedem Dekor durch vier abgestimmte Trendwelten

**WINEO 1000
BRANDNEU &
SOFORT
VERFÜGBAR!**



Hier erfahren Sie mehr über die neue wineo 1000.

www.wineo.de





„Purline Bioboden“ im Altstadt Hotel Bielefeld: In den öffentlichen Bereiche liegen großformatige Fliesen in Betonoptik. In den Gästezimmern sorgen Planken mit authentischer Holzstruktur für eine wohnliche Atmosphäre.

Das Altstadt Hotel Bielefeld wurde 2014 saniert und neu eingerichtet. Dabei erhielten alle 27 Gästezimmer und Flure einen „Purline-Bioboden“ von Wineo, ein Jahr später folgten Empfang, Lobby und Frühstücksraum. Nun zieht Inhaber Lasse Haufler Bilanz – und zeigt sich noch immer hochzufrieden von der Bodenwahl. Ein wesentlicher Punkt war, den in die Jahre gekommenen Teppichboden zu ersetzen. „Es kommen immer mehr Anfragen nach einer allergikerfreundlichen Umgebung. Da bei unserem ganzheitlichen Sanierungskonzept neben einer frischen

Optik auch ein gesundes Raumklima im Fokus stand, suchten wir nach einer Alternative“, erklärt der Hotelier. Die fand er im „Purline Bioboden“. Der Belag auf Basis des Hochleistungsverbundwerkstoffs „ecuran“, hergestellt überwiegend aus Pflanzenölen und mineralischen Komponenten wie Kreide, wirkt sich positiv auf das Raumklima aus. Ohne Zusatz von Chlor, ohne Weichmacher und ohne Lösungsmittel gibt er keine schädlichen Stoffe ab und ist absolut geruchsneutral. Im Altstadt Hotel kommen zudem die Gebrauchseigenschaften des widerstandsfähigen Bodenbelags (Nutzungsklasse 43), genauso wie die leichte Reinigung und Pflege voll zur Geltung. www.wineo.de